

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018**

16711101 - ? WIDANINGRUM AYU HAPSARI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
DARAH RUTIN HB	OK, menyiapkan alat sambil dicek kebersihan alatnya
DARAH RUTIN HMT	Persiapan alat dengan mengecek kebersihan juga, meletakkan pipet kapiler dalam sentrifus terbalik, membaca cara benar tapi hasil bacaan belum tepat (keliru menginterpretasikan nilai setiap garis )
INJEKSI INTRAVENA	cara pemilihan daerah yang akan diinjeksi salah. Lokasi penyuntikkan salah. Tidak menunggu bekas suntikkan kering terlebih dahulu baru memasukkan suntikkan. menusukkan jarum langsung begitu saja, tanpa aba2 ke pasien "saya suntik ya bu", jarum dimasukkan semua itu salah, harusnya berapa dek? tidak aspirasi terlebih dahulu sebelum memasukkan obat. tidak memperhatikan kenyamanan pasien dan kurang berhati-hati dalam melakukan tindakan.
KOMUNIKASI	Pertanyaan tidak sistematis, penggunaan pertanyaan terbuka dan tertutup perlu ditingkatkan, anamnesis sistem tidak lengkap
PEMASANGAN INFUS	tidak menutup wadah kassa steril. tusukan pertama belum berhasil, menarik jarum dan menutup dengan kassa. tetapi belum mendesinfeksi lokasi tusukan yang baru. hitungan benar
PENGECATAN GRAM	Persiapan alat kurang lengkap. Beri label identitas di preparat supaya tidak tertukar. Mengecat dg gram C itu seperti membilas, lebih baik dengan posisi preparat dimiringkan sambil memastikan cat sebelumnya luntur. Pencucian dengan air sebaiknya tidak mengenai rak penyangga supaya rak penyangga tidak terkena sisa-sisa cat sebelumnya. Selesai melepas APD jangan lupa tetap cuci tangan & baca hamdalah.. ^_^
PUNGSI VENA	tidak menyebutkan lama pemasangan tourniquet. tidak melakukan cara memperbesar vena. pabila gagal masuk vena lepas tourniquet dan jarum, ulangi lagi langkah pungsi mulai dari pasang tourniquet. tidak dapat darah
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	motorik 4 adalah withdrawal dan motorik 3 untuk dekortikasi atau fleksi.
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	persiapan alat dan proteksi diri sudah baik, homogenisasi EDTA? pelajari lagi caranya ya dan jangan terlewat, buatlah sediaan tebal dan tipis ya, manajemen waktu ya,